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クリスマス家族例会（夜間例会）
　　　

　

　

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　31名
欠席者数　17名 出 席 率　64.58％　　　　
欠 席 者　相原, 藤岡, 福元, 日笠（伸）, 久松, 池本, 加茂, 鴨井, 菅, 木本, 小林, 三宅, 森本, 末吉, 竹本, 氏房, 吉田

ゲ　ス　ト　　〈米山奨学生〉 ハシブ  ファルザナ　様
会 長 報 告 会　長　山　田　喜　広
　本日はクリスマス夜間例会にたくさんのご家族とともにご出席していただきありがとうございま
す!私は娘と参加しております。娘はこのクリスマス夜間例会には3歳の頃から参加しており、現
在23歳になりましたので20年が経ちました。クリスマス夜間例会を通じて他会員家族と親しくな
り、普段から交流しています。皆様もせっかくですので家族同士の交流を行ってみてください。
　最後になりますが、相原直前会長から会長を引き継ぎ、私の任期もあと半年となりました。次期会長の笠原会
員にすばらしいバトンを渡せるように頑張って参りますので皆様のご協力をお願いいたします。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 12月30日㈪の例会は、 定款第7条第1節により取消しとなっております。次回の例会は、 1月
6日㈪18:30～開催の「新年互礼会」です。 ご出席予定の皆様はよろしくお願いいたします。

スマイル報告　
山田会長 : 本日はクリスマス夜間例会にご参加いただきありがとうございます。皆様で楽しみましょう!
槌田幹事 : 本日はクリスマス夜間例会に多数ご参加いただきありがとうございます。親睦活動委員会の皆様、準

備ありがとうございました。
  原  会員 : X'mas例会親睦委員の皆様ありがとうございます。今年はお一人様で楽しみます。
井川会員 : 孫と初めて二人だけのクリスマスパーティ出席にスマイルします。
西岡会員 : 本日のクリスマス家族例会楽しみます。
新山会員 : 今年のクリスマス夜間例会は家族も参加させていただきました。時間の許す限り楽しみたいと思います。
入江会員 : 本日のクリスマス例会楽しみにしていました。親睦委員をはじめ委員の皆様よろしくお願いします。
笠原会員 : もう一年、早いです。今日は楽しいクリスマスパーティ、来年もよろしくお願いします。
岡本会員 : 小さい子ども達の顔が見られて幸福な時間を感謝しています。今年最後の例会楽しみます。親睦委

員の皆さんに感謝です。
山下会員 : 今年も無事クリスマス会を迎えられたのでスマイルします。4人半（胎児）で参加できて幸せです。
堀川会員 : 先週の歴史同好会に参加の皆様、ご苦労様でした。

今日は孫3人を含め7人で参加させて頂きました。親睦委員の皆様お世話になります。
波多会員 : 今回で2回目のクリスマス例会、柴犬のチコを置いて家族全員で参加させていただきました。来年は

2人の子どもが県外の大学に行くので家族全員揃っての参加はこれが最後かも知れません。しっか
り楽しんで帰りたいと思います。よろしくお願いします。

仲田会員 : 親睦委員の皆様、今年もクリスマス例会を企画して下さりありがとうございます。感謝を込めてスマイ
ルします。

高橋会員 : 親睦委員全員で本日のクリスマス例会を準備しました。皆さん大いに楽しんでください。
藤島会員 : 本日はクリスマス夜間例会にたくさんご参加いただきありがとうございます。ごゆっくりお楽しみくださ

い。親睦活動委員会の皆様、本日のご準備ありがとうございます。
岡田会員 : クリスマス例会ご参加ありがとうございます。聖なる夜を楽しみましょう。
樋口会員 : 今年の一番良かった事は、長男が結婚して素敵なお嫁さんをもらってくれた事です。
 17件　59,000円（累計1,270,000円）

１月お祝い行事 

ゴルフ同好会 　　　　　
　

皆様へのご報告 　　 村　田　百合恵　会員
　

第６回理事・役員会議事録 　　 　
　　　　　

12 月お祝い行事 　　　

ゴルフ同好会報告 　　　
　
　

1月6日㈪
新年互礼会

1月20日㈪
外部卓話
「自然から学ぶ色合わせ」 
ナチュラルカラーリスト
　  高　橋　洋　子  様
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樋口会員 : 今年の一番良かった事は、長男が結婚して素敵なお嫁さんをもらってくれた事です。
 17件　59,000円（累計1,270,000円）

１月お祝い行事 

－３－

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

ゴルフ同好会 　　　　　
　

皆様へのご報告 　　 村　田　百合恵　会員
　

第６回理事・役員会議事録 　　 　
　　　　　

12 月お祝い行事 　　　

ゴルフ同好会報告 　　　
　
　

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（１月６日）

新年互礼会特別メニュー
次回のメニュー（１月20日）

オニオンスープ
ビーフピラフ　和風ソースを添えて
メリメロサラダ　フレンチドレッシング
甘酒のブランマンジェと苺のコンフィチュール
パン
コーヒー

前回メニュー（12月22日） クリスマス家族例会特別メニュー


